
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N°1 del 11/01/2016 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Audizione Dott. S. Luppino su “Crediti da riscuotere 
dall’A.I.P.A., per conto del Comune di Alcamo”. 

 

 

     Presente   Assente      Entrata         Uscita              Entrata                 Uscita              

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

SI  16.00 17.00   

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

SI  16.00 17.00   

 
Componente 

                                 
Calvaruso Alessandro 

 SI     

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

SI      16.00     17.00   

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario Dario 

 SI     

Componente Rimi Francesco                                               SI  16.00 17.00   

Componente Stabile Giuseppe                                        SI     

 

 

 

 



L’anno Duemilasedici (2016), il giorno 11 del mese di Gennaio alle ore 16.00, presso la sala della 

Presidenza del Consiglio  si riunisce la Seconda Commissione Consiliare. 

Sono presenti il Presidente Vario Marianna, il V/Presidente Di Bona Lorena, e i componenti Dara 

Sebastiano  e Rimi Francesco 

È presente regolarmente invitato il Dott. Sebastiano Luppino. 

Svolge le funzioni di segretario supplente l’istruttore amministrativo Alessandro Coppola. 

Il Presidente Vario Marianna visto il raggiungimento del numero legale apre i lavori della 

commissione. 

Viene chiesto al Dott. Luppino se i crediti relativi al subentro della Società A.I.P.A. sono stati 

trasferiti alla nuova società. Il dott. Luppino riferisce che per quanto riguarda la riscossione 

dell’imposta di pubblicità, la concessione è stata affidata con gara. Il contratto d’affitto della nuova 

società ramo d’azienda è passato da A.I.P.A. a MAZAL S.r.l., in questo momento forse l’A.I.P.A. è in 

ipotesi di concordato. Attualmente il servizio è fornito da MAZAL, e nel periodo residuo (Scadenza 

4 anni circa) l’azienda subentrata deve pagare le somme dovute dall’AIPA ed inoltre dovrebbe 

corrispondere le somme in sofferenza. 

La commissione chiede a quanto ammonterebbero queste sommee il dott. Luppino riferisce che la 

somma ammonta a circa €. 65.000,00. 

Il componente Dara chiede se ci siano ulteriori pendenze con L’A.I.P.A. e in caso affermativo se 

dette somme possono andare in prescrizione e quindi diventare inesigibili dall’Ente. 

Il Dott. Luppino risponde che pendenze con L’A.I.P.A. ci sono per quanto riguarda il servizio di 

riscossione tributi, quando ancora c’era l’A.T.O. e che le somme vanno in prescrizione se non ci 

sono interruzioni, dovrebbe spettare all’A.I.P.A. notificare ai cittadini eventuali provvedimenti di 

riscossione. Il Dott. Luppino fa inoltre notare alla commissione che la scelta di affidare il servizio di 

riscossione tributi all’A.I.P.A. è stata una scelta scellerata da parte della vecchia amministrazione. 

Il componente Dara chiede se sono previste delle compensazioni  tra l’aggio che l’A.I.P.A. doveva 

riscuotere e le somme che invece il comune deve introitare. Il Dott. Luppino risponde che già ci 

sono delle compensazioni. I crediti dell’A.I.P.A. si recupereranno in 4 anni, la Mazal in sostanza si 

trattiene l’aggio ma versa le somme chel’A.I.P.A. non aveva versato. È stata una scelta saggia 



affidare a MAZAL il servizio pubblicità. Il Dott. Luppino inoltre dice che per quanto riguarda il 

servizio tributi l’A.I.P.A. deve ancora versare delle somme al momento non quantificabili. 

Il consigliere Dara formula al Dott. Luppino una precisazione sul funzionamento dell’Ufficio Tributi, 

in quanto su segnalazione di cittadini si riscontrano notevoli ritardi sul ricalcolo della tariffa e 

quindi sull’introito delle somme che i cittadini dovrebbero versare, quindi lo stesso chiede se ci 

possono essere disfunzioni nel servizio. Il Dott. Luppino risponde che qualche ritardo si può 

verificare e che comunque è prevista l’apertura di un front-office al pianterreno dei locali in piazza 

Escrivà. 

Il consigliere Dara chiede se quest’anno si accellererà il servizio di riscossone tributi, e il Dott. 

Luppino ribadisce che molto si è fatto ma che il servizio è sicuramente migliorabile. 

A questo punto il presidente Vario chiede se per i debiti con sentenza la strada migliore possa 

essere la transazione. Il Dott. Luppino risponde che se già c’è stata la sentenza non si può più 

prevedere una transazione. Questa via potrebbe essere percorribile se ancora non c’è stata 

sentenza. 

Alle ore 17.00 dopo avere ringraziato il Dott. Luppino pe la presenza e per la disponibilità il 

presidente Vario chiude i lavori della commissione.   

 

 

Il segretario supplente        Il Presidente 

Alessandro Coppola       Marianna Vario 

 

 


